

Comunicado de prensa

## MASMOVIL ofrecerá los Juegos Olímpicos al completo a través de Eurosport

- Los clientes de MASMOVIL con el servicio TV Premium / TV Premium Extra, podrán disfrutar sin coste adicional de los Juegos Olímpicos de París 2024, que se disputarán del 26 de julio al 11 de agosto en la capital francesa.



*Madrid, 21 de junio de 2024.* - El viernes 26 de julio se celebrará la Ceremonia de Apertura de los Juegos Olímpicos de París 2024, la gran cita de este año para los aficionados al deporte mundial. Y los clientes de MASMOVIL con el servicio TV Premium / TV Premium Extra podrán disfrutar hasta el 11 de agosto -sin coste adicional sobre su tarifa habitual- de la gran emoción que acompaña siempre a las competiciones olímpicas, al completo y con la máxima calidad de imagen, a través de los distintos canales de Eurosport.

Cabe señalar que en estos Juegos Olímpicos se podrá disfrutar de hasta 32 deportes, con más de 10.000 atletas de más de 200 naciones que participarán en 306 pruebas con medallas. Y todos ellos estarán disponibles, durante las más de dos semanas que se disputan los JJ. OO., para los clientes con el servicio de televisión.

Eurosport realizará una amplia cobertura de la cita olímpica con los canales **Eurosport 1** (atletismo, natación, gimnasia, ciclismo), **Eurosport 2** (nuevos deportes), además de poner en marcha, especialmente para los JJ. OO. parisinos, **siete nuevos canales (Eurosport 3, 4, 5, 6, 7, 8, y 9)**, con los que abarcará -durante más de 800 horas- disciplinas como tenis, golf, gimnasia artística, fútbol, baloncesto, deportes de lucha, balonmano o voleibol. Todos estos canales, con los que los aficionados podrán elegir entre 9 eventos simultáneos, podrán ser disfrutados también por los abonados al servicio de televisión sin coste adicional.

## **Sobre Agile TV**

TV Premium / TV Premium Extra es el servicio de televisión que ofrece Agile Content prestado por OVER THE TOP NETWORKS IBÉRICA, S.L.U. y que pueden contratar los clientes directamente o a través de los siguientes operadores MASMÓVIL, Yoigo, Guuk, Parlem, Euskaltel, R, Telecable, Virgin telco, RACCTel+, Embou entre otros. Presente en más de 800.000 hogares, Agile TV es uno de los primeros proveedores de televisión de pago en España y está entre los 30 principales de Europa. Ofrece una solución de entretenimiento familiar e integral que combina TDT, canales Premium, aplicaciones de terceros y juegos, todo ello integrado en un mismo lugar. Agile TV ofrece más de 20.000 horas de contenido a través de canales de gran reconocimiento como Star Channel, AXN, Warner TV, TCM, AXN Movies, AMC, SUNDANCE TV, Discovery, Disney Jr, National Geographic, COSMO o Eurosport 1, entre otros.

## **Sobre MASORANGE**

MASORANGE es el mayor operador de telecomunicaciones en España por número de clientes con más de 37M de líneas entre banda ancha y móvil. Adicionalmente, ofrece para clientes particulares y empresas servicios de TV, seguros, energía, alarmas, financiación al consumo, salud, ciberseguridad y cloud.

MASORANGE cuenta con 9 marcas principales nacionales (Orange, Yoigo, Jazztel, MASMOVIL, Simyo, Pepephone, Lebara, Lyca y Llamaya) y 5 regionales (Euskaltel, R, Telecable, Guuk y Embou) con las que va a cubrir todas las necesidades de los clientes en España.

MASORANGE dispone de más de 29 millones de hogares comercializables con su oferta de fibra óptica y cubre con su red móvil 4G al 99% de la población española y más del 84% con la nueva tecnología 5G, con la que cubre más de 2.500 municipios por toda la geografía española.

La Compañía tiene la ambición de ser el operador con los clientes más satisfechos, consolidarse como motor del talento y liderar la económica del propósito en España, siendo respetuosa con las personas y el planeta. Además, trabaja en la accesibilidad a la tecnología para todos (con foco en la España vaciada) y el desarrollo de productos y servicios que mejoren la experiencia de todos los clientes.

## **Síguenos:**

MASORANGE website: <https://www.masorange.com/>

Twitter: @MASORANGE\_ES

## **Contacto de prensa:**

---

Fernando Castro

[fernando.castro@masmovil.com](mailto:fernando.castro@masmovil.com)

Teléfono: (+34) 656.160.378